

PABLO ANDRÉS ROJAS PICHLER

Viceministro - Secretario Adjunto de la
SEPRELAD



+595 21 600435  projas@seprelad.gov.py

 Federación Rusa y Augusto Roa Bastos
Asunción - Paraguay

• FORMACIÓN

Doctor en Derecho Penal con Premio Extraordinario de Doctorado

enero 2007 - enero 2014

Universidad de Salamanca, España

- Título de Tesis Doctoral: "Tratamiento Jurídico-Penal de los Incrementos Patrimoniales Injustificados en la Función Pública. El Delito de Enriquecimiento Ilícito en la Legislación Paraguaya y su problemática dogmático-constitucional".

-Obtuvo la máxima calificación "cum laude" del Tribunal Examinador.

-Obtuvo el premio extraordinario de Doctorado en el año 2015 por la Universidad de Salamanca por las aportaciones de la tesis doctoral al área de Derecho Penal.

Abogado

Universidad Nacional de Asunción, Asunción

-Obtuvo la puntuación final de 4,23 con calificación de "Distinguido".

Diplomado en Estudios Avanzados con énfasis en Derecho Penal

enero 2007 - diciembre 2008

Universidad de Salamanca, España

XIX Curso de Especialización en Derecho Penal

Universidad de Salamanca, España

• PERFIL

-Especializado en Derecho Penal, en Recuperación de Activos y el sector público.

-Ex Procurador Delegado de la Procuraduría General de la República y encargado de la unidad penal. En cumplimiento de sus funciones a: (i) iniciado la primera demanda civil para la reparación del daño ocasionado por funcionarios corruptos (y lo sigue haciendo esta la fecha), y (ii) iniciado las primeras ejecuciones de órdenes de comiso sobre bienes derivados del crimen organizado, del lavado de activos y de la corrupción.

-Especialista y punto focal de Paraguay en recuperación de activos por la Oficina de la Naciones Unidas para la Droga y el Delito (UNODC).

-Ha participado del equipo jurídico que defendió al Paraguay en los siguientes litigios internacionales:

- Arrom y Martí vs. Paraguay ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
- Noguera vs. Paraguay ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
- Ríos Ávalos y otros vs. Paraguay ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
- Alejandro Nissen vs. Paraguay ante la Corte Interamericana de Derechos Humanos.
- Arbitraje Internacional Mota- Engil vs. MOPC ante la Corte Permanente de Arbitraje (sede La Haya, Países Bajos). Año 2021.
- Arbitraje Internacional Seviám vs. MOPC ante International Chamber of Commerce (sede Asunción).